

**UNIVERSIDAD SAN PEDRO**  
**FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD**  
**Escuela de Obstetricia**



**Principales causas para que púerperas no acepten usar anticonceptivos  
modernos en CLAS Magdalena Nueva – Chimbote, junio 2015**

Tesis para optar el Título Profesional de Licenciado en Obstetricia

Elaborado por :

REYES REYES GUISELLI VANESSA

CHIMBOTE

2016

## Resumen

El estudio tuvo como objetivo determinar las principales causas para que las puérperas no acepten usar métodos anticonceptivos modernos, en CLAS Magdalena Nueva, junio 2015. Se desarrolló un estudio cuantitativo, descriptivo de diseño simple de una casilla de corte transversal, con muestreo probabilístico sistemático. Se aplicó una encuesta voluntaria a 37 madres puérperas durante los meses de junio y julio del año 2105, para lo cual se utilizó un cuestionario estructurado de respuestas múltiples y dicotómicas creado por las investigadoras.

Los resultados muestran que principalmente son puérperas jóvenes (59.5%), católicas (56.8%), con estudios secundarios (70.3%), convivientes (75.7%), amas de casa (72.9%), y habiendo la mayoría tenido su primer hijo (81.0%). De acuerdo a estas características demográficas las principales razones para uno usar anticoncepción moderna están relacionadas con la presencia de efectos secundarios (37.8%) así como con mitos y rumores sobre los métodos anticonceptivos (27.0%). En términos generales, se concluye que las principales razones por la cual las puérperas no aceptan usar anticoncepción moderna durante el puerperio tiene un origen cognitivo.